

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

"2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México".

Comunicado Núm. 045/2024

EFICAZ RESPUESTA ANTE CRISIS HÍDRICA EN TOLUCA.

Se movilizan brigadas operativas para la distribución directa de agua.

Toluca, Estado de México, 24 de enero de 2024.- En respuesta a la situación de escasez, derivada de la disminución en el suministro de agua del Sistema Cutzamala, el Ayuntamiento de Toluca, a través del Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca (OAyST), ha implementado medidas contundentes para garantizar el acceso al vital líquido en la capital mexiquense.

El Gobierno Municipal reitera su respaldo a todas las comunidades afectadas, las familias toluqueñas pueden solicitar su pipa gratuita llamando al número 722 275 5700 o bien por mensaje a través de WhatsApp al 729 110 2180.

Con un impacto a 55 colonias de 17 delegaciones del municipio, el OAyST ha movilizado brigadas operativas para la distribución directa de agua mediante pipas, asegurando que la comunidad reciba el agua potable de manera oportuna.

Es relevante destacar que la disminución en la presión del Sistema Cutzamala ha afectado al municipio gradualmente, en el año 2021, se recibía un suministro de 658 litros por segundo, cifra que experimentó una baja significativa en los años sucesivos. En 2022, la cantidad se redujo a 510 litros por segundo, en 2023 a 410 litros por segundo, y en el presente año, 2024, ha reducido aún más, hasta los 260 litros por segundo.

La comunidad de la Colonia Club Jardín, ha sido testigo de los desafíos ante esta problemática, por lo que Celia Guzmán y Jaime Guzmán, se manifestaron empáticos respecto a la crisis hídrica y agradecieron las acciones inmediatas que el Ayuntamiento de Toluca, a través del OAyST ha realizado.

